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ENLA REUNIÓN DE LA COMISIÓN LLANQUIHUE DEL CORE SE INFORMÓ QUE EL PROCESO DE EXPROPIACIONES SE HARÁ EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS. 
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Inquietud de parlamentarios 
por plazos de Ruta El Tepual 
COMIENZO DE OBRAS. Legisladores comparten intranquilidad ante anuncio de 
Obras Públicas, en cuanto a que esos trabajos partirán sólo en el año 2027. 

Erwin Schnaidt 

ervinschnaidtdiariollanquihue.cl 

ue el comienzo de 

obras para el proyecto 
de mejoramiento de la 

Ruta El Tepual de Puerto 
Monttsea en 2027, despertó la 
inquietud entre parlamenta- 
rios delazona, que se manifes- 
taron frente a este plazo que - 
según se explicó- obedece al 
desarrollo del proceso de ex- 
propiaciones, el querecién es- 
tá en etapa de notificación de 
los vecinos involucrados. 

Uno de ellos fue el senador 
porla Región de Los Lagos, Fi- 
del Espinoza (PS), quien expre- 
só que el proyecto de doble vía 
-y de tres en el primer tramo- 
será una importante fuente ge- 
úneradora de empleos. 

Añadió que su desarrollo 
“es de vital importancia para 
mejorar la conectividad deto- 
da la región. El aeropuerto de 
Puerto Montt va atener unain- 
versión de más de$100 mil mi- 

llones, porque se ha transfor- 
madoenel segundo aeropuer- 
tode mayor movilidad de pasa- 
jeros del país”. 

Al argumentar su preocu- 
pación, recordó que en unare- 
ciente sesión de la Comisión 

101 
lotes de la Ruta 226 
van a ser expropiados. Ala 

fecha, el 65% ha sido notifi- 
cado sobre este proceso 

que demandaría 2años. 

  

¡ones es el presu- 

puesto estimado para el pa- 
go de las indemnizaciones a 

los dueños de los terrenos 
que serán expropiados. 

Llanquihue del Consejo Regio- 
nal (Core), desde la Seremi de 
Obras Públicas se informó que 
las obras podrían iniciarse en 
2027, “lo que nos parece sim- 
plemente una falta de respeto 
para todos los habitantes de 
nuestra región”. 

QUE SE EJECUTE 

De su lado, el diputado por el 
Distrito 26, Jaime Sáez (FA), di- 

jo comprender esta inquietud 
por la programación de obras 
de este proyecto que “es funda- 
mental para la conectividad y 
el desarrollo denuestraregión. 
Estamos comprometidos, jun- 
to al Ministerio de Obras Públi-   

cas, a garantizar que se ejecute 
deformaadecuada”. 

Para ello, agregó el parla- 
mentario, “daremos prioridad 
al proceso de expropiaciones, 
lo que permitirá queel proyec- 
toavancesin retrasos adiciona- 

lesenel futuro”. 
Sáezadmitió que setrata de 

una ampliación necesaria, que 
representa una inversión im- 
portante, con lo que se busca 
aliviarla congestión de vehícu- 
los “y mejorar significativa- 
mente la conexión con el aero- 
puerto, beneficiando tanto a 
los residentes como a los visi- 
tantes de Puerto Montt”. 

El diputado oficialista se 
mostró confiado en que “jun- 
tos avanzaremos hacia una in- 

fraestructura moderna y segu- 
ra, capaz desatisfacer las nece- 
sidades de nuestra comunidad 
y detodala región”. 

PRIORIDAD NACIONAL 
Mientras que el también dipu- 
tado por el Distrito 26, Mauro 
González (RN), se mostró in- 
tranquilo por la calendariza- 
ción propuesta por Obras Pú- 
blicas, para intervenir la deno- 
minada Ruta 226. 

“Nos parece que el plazo de 
inicio de obras en dos o tres 

años es excesivo y genera mu- 
chaincertidumbre”, sostuvo. 

Por ello es que el diputado 
González dijo haber solicitado 
alaministrade Obras Públicas, 
Jessica López, que “se otorgue 
prioridad nacional a este pro- 
yecto, nosólo por el desarrollo 
de Puerto Montt, sino por toda 
la Región de Los Lagos”. 

Para el legislador, resulta 
“fundamental que se entregue 
información oficial sobre cada 
etapa(deesa intervención), pa- 
ra evitar demoras. Este proyec- 
todebe avanzar, y el MOP debe 
asumir su relevancia nacio- 
nal”, determinó. 

El alcalde electo, Rodrigo 
Wainraihgt (RN”, fue quien 
puso la voz de alerta tras parti- 
cipar de esa reunión en el Co- 
re, al asegurar que en ese en- 
cuentro con autoridades de 
Obras Públicas y de Vialidad, le 
informaron de ese cronogra- 

ma, lo que consideró “inacep- 
table”. 

Asimismo, Wainraihgt afir- 
mó que “existen experiencias 
de expropiaciones realizadas 
en unaño” yopinó que “es cru- 
cial que el MOP priorice esta 
obra tanto en términos de ex- 
propiacióncomo de presupues- 
to para el próximo año”. 03 
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ELTEPUAL ES EL SEGUNDO TERMINAL CON MAYOR MOVIMIENTO DEL PAÍS. 

Harán simulacro de 
accidente aéreo en 
aeropuerto El Tepual 
HOY. A las 13:30 horas se realizará 
la actividad en la capital regional. 

n simulacro de 
u accidente de aviación 

se realizará hoy miér- 
coles 20 de noviembre, a eso 
delas13:30 horas, en el aero- 
puerto El Tepual de Puerto 
Montt. 

Dicho ejercicio general 
contará con la participación 
de todos los servicios de res- 
puestaa estetipo de incidentes 
dela comuna, con el objetivo 
deevaluarel Plan de Emergen- 
cias del Aeropuerto El Tepual, 
así como la coordinación y ac- 
tuación delos apoyos externos 

involucrados. Esta actividad 
busca poner a prueba la capa- 
cidad de respuesta ante situa- 
ciones de emergencia, en un 
entorno realista y controlado, 
asegurando la efectividad de 
los protocolos establecidos. 

Desdela organización ade- 
más aclararon “que este ejerci- 
cio setrata únicamente de un 
simulacro planificado y no 
de una situación real de emer- 

gencia. De esta manera, busca- 
'mos evitar preocupaciones in- 
necesarias entre los habitantes 
delazona”. os 
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Travesía por la 
inclusión laboral 
comenzará en 
Puerto Varas 

eEste domingo 24 de noviem: 
bre partirá desde Puerto Varas 
con destinoa Santiago, la trave- 
sía en bicicleta “Pedaleando 
con Sentido”, que busca sensi- 
bilizar respecto a la inclusión 
laboral de personas con disca- 
pacidad sensorial. 

La actividad será protago- 
nizada por Mariana Cristoffani- 
ni, ciclista chilena, cuyo hij 
Joaquín, quien sufre de retini- 
tis pigmentosa, se havisto afec- 
tado al intentar conseguir em- 
pleo a causa de su condición. 
“Vamos a pasar por distintas 
ciudades, queremos que las 
personas con discapacidad vi- 
sual se nos acerquen, vamos a 

  

ir poniendo en el Instagram 
(Apedaleandoconsentido a 
dónde vamos a estar llegando 
y que mostremos que somos 
muchas historias, muchas fa- 
millas que tienen unasituación 
de preocupación o en este mi- 
nuto ya de una carencia labo- 
ral”, explicó Cristoffanini. 

Mariana junto a su amiga 
Bárbara Muñozseembarcarán 

eneste desafio deciclismo que 
las llevaráa recorrer alrededor 
de mil kilómetros enaaproxima- 
damente dos semanas, ya que 
su llegada a la capital se pro- 
yecta para el sábado 7 de di- 
ciembre. Por su parte, Joaquín 
agregóque “invitamos atodos, 
ya sean familia ciclista profe- 
sional o no, que quieran parti 
cipar en esta actividad todos 
juntos sumándonos y que nos 
reunamos ese día en el Estadio 
Nacional”. 

El desafío cuenta con va- 
rios objetivos entre los que se 
cuenta un aumento del 2% de 
inclusión laboral; mejoras enla 
fiscalización de losempleos in- 
sertos en la Ley De Inclusión y 
elincentivo a las empresas pri- 
vadas y públicas para contratar 
colaboradores con alguna dis- 
capacidad. os 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/11/2024
    $412.083
    $876.800
    $876.800

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      18.600
       6.200
       6.200
         47%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


